

Castor-Rex (Biber-König) 1924 erstmals ausgestellt

Pfarrer Gillet aus Coulonge Departement Sartre stellte seine Tiere als Castor-Rex (Biber-König) 1924 erstmal aus, der Name der Rasse wurde gewählt, weil die Farbe der Tiere der eines Bibers gleichen und die neue Fellstruktur die Rasse zum König der Kaninchen machen sollte. Die Verdrängung der übrigen Rassen durch das Rexkaninchen wurde erwartet. So die Geschichte der Entstehung der Rexkaninchen.

Auf den Hauptschulungen in Waiblingen und Unterensingen der Preisrichtervereinigung Württemberg und Hohenzollern stellte uns der Preisrichter Stefan Huber in einer Power Point Präsentation die Rexkaninchen aus heutiger Sicht vor.

Die Präsentation gibt aktuelle Informationen über den derzeitigen Stand in der Rexzucht. Nicht nur für Preisrichter, sondern auch dem Züchter eine Hilfe für der Auswahl seiner Zucht- und Ausstellungstiere. Wir sehen worauf es ankommt. Stefan Huber hat es auf den Power Point gebracht.

[Download Power Point Präsentation](#)



Stefan Huber während der Präsentation

[zurück](#)

M. Häußler Beauftragter f. Medien